

# 16. Oktober 2016 - Männertag

Dieses Jahr hatten wir Darmstadt gewählt



*Bild: Mit freundlicher Genehmigung vom Hessischen Landesmuseum, Pressestelle*

An einem nebligen Sonntagmorgen begaben sich die Weggefährten des Kreuzbundes auf dem Weg nach Darmstadt. Trotz des widrigen Umstandes trafen alle pünktlich auf dem Marktplatz in Darmstadt ein.

Von der herzlichen Begrüßung und der guten Laune die wir mitgebracht hatten, ließ es sich Petrus nicht nehmen, es uns gleich zu tun. Von da an lachte die Sonne für uns den ganzen Tag. Leider hatten sich ein paar Weggefährten noch kurzfristig abgemeldet.

Nun ging es zum Schloss-Museum wo man uns schon erwartete. Die Führung unserer Gruppe übernahm eine noch recht junge Frau. Die nicht nur hübsch, sondern auch sehr bewandert mit der Geschichte des Schlosses und der großherzoglichen Familien war. Bei der Führung, die etwas über eine Stunde Dauerte, sahen wir viele interessante Dinge. Und hörten auch die dazugehörigen Geschichten. Über die Verbindung mit des russischen Zarenreiches und des englischen Königshauses. Auch dass schon damals die Rittmeister nicht nur für die Pferdezucht zuständig waren. (grins)



Nach so vielen Informationen stellten wir fest, dass wir etwas kopflastig waren.

Um das Gleichgewicht wieder herzustellen, gingen wir in die „Kartoffelstube“ zu einem deftigen Mittagessen.

Gestärkt und mit gutem Mut gingen wir nun das nächste Ziel an. Das Hessische Landesmuseum, das wir nach kurzem Fußweg erreichten. Wir verabredeten uns gegen 17.00 Uhr am Eingang des Museums zu treffen.

Da in einem Museum die verschiedensten Abteilungen gibt,

die jeder nach seiner Wahl besuchen kann. Mit neuen Eindrücken und viel Durst trafen wir uns vor dem Museum. Noch schnell ein Gruppenfoto zur Erinnerung.



Gemeinsam gingen wir von dort in das Restaurant „Bockshaut“. Dort angekommen erfahren wir, dass es das drittälteste Haus in Darmstadt ist. Und unser freundlicher Gastwirt erzählte uns die Geschichte der Bockshaut.



Mit gutem Essen und netten Gesprächen beschlossen wir gegen 19.00 Uhr unseren diesjährigen Männertag 2016.

Wolfgang Röder  
Kommissarischer Männerbeauftragter  
Kreuzbund DV. Mainz e.V.